
ナザレ園サポート 24 水戸 介護・医療連携推進会議 

 

日時 2023 年３月 24 日 14 時～ 

 

〇利用者の現状 

利用者の概要や個々の状況について、報告した。 

 

〇質疑応答 

水戸市役所職員  

デイサービス利用に移行する方は、定期巡回の利用で状態が良くなられたということでしょうか？ 

ナザレ園サポート 24 水戸所長 

  訪問によって人とのかかわりに慣れ、デイサービスに行く気になりました。 

ナザレ園在宅総括所長 

  大変な時期に当事業所を利用されて、良くなられたらデイサービスに移行もします。 

民生委員 

 多い方で 1 日に何回訪問するのですか？ 

ナザレ園サポート 24 水戸所長 

  以前は 7 回の方がいましたが、現在は 3 回～5 回訪問しています。点滴があり看護師も毎日訪問し

ています。末期癌など在宅の看取りも増えていると実感しています。看護師との連携も増えてくる

と思います。 

水戸市役所職員 

  金銭的負担は決して在宅が安いわけでもないんですよね。 

ナザレ園在宅総括所長 

  家族も病院に預けてしまうより、満足感があります。 

ナザレ園サポート 24 水戸所長 

    夜間のコールはほとんどありません。訪問は、21 時半が一番遅く、5 時 45 分が一番早いです。もう

少し受け入れ可能です。 

水戸市役所職員 

  訪問範囲が広いですね。広範囲をカバーしていただきありがたいです。 

ナザレ園サポート 24 水戸所長 

    利用したい時間はみな同じなので、朝夕は時間にずれが出ることの了承を頂いています。最近は、観

梅の渋滞にはまったこともありました。一度当事業所を利用したケアマネジャーさんは、定期巡回

というサービスの良さを理解してくださいます。 

ナザレ園在宅総括所長 

    利用者が訪問時間に融通をきかせてくださいます。連携してくれる訪問看護事業所が多く助かって

います。 

民生委員 

 医師・看護師・薬剤師の訪問など自宅にいても利用できるサービスが多くなったと思います。ある程



度経済的に余裕は必要と感じますが。 

ナザレ園サポート 24 水戸所長 

  自費サービスを利用される方は、大掃除を自費で利用してから退院してくる方が何人かいました。

また、お元気な頃はナザレ園を支えてくださっていた方が、どうしてもナザレ園のサービスを利用

したかったのですが、その方の利用していた訪問看護との連携が難しかったので、介護保険を使わ

ず利用されたという方がいらっしゃいました。 

水戸市役所職員 

  利用者の皆様は、連絡がとれる親族はいるのでしょうか？ 

ナザレ園サポート 24 水戸所長 

    連絡のとれる親族がいない方も何人かいらっしゃいます。そういう方には、ケースワーカーさんが

ついていることが多いです。 

民生委員 

 生活保護の方の医療・介護サービス費用は、行政が負担するので定期巡回等も受けられるんですね。 

水戸市役所職員 

  ケアマネジャーが必要と判断すれば受けられます。 

ナザレ園在宅総括所長 

  社会福祉法人の減免制度も適用されますので、生活保護の前段階の方も必要があれば減額します。

ご相談ください。 


